



Pressemitteilung

Christoph Bratmann, MdL
Wahlkreisbüro: Schloßstraße 8
38100 Braunschweig
Telefon 05 31 / 480 98-23
Telefax 05 31 / 480 98-26
info@christoph-bratmann.de
www.christoph-bratmann.de

24. April 2018

Bratmann im Stiftungsrat der niedersächsischen Gedenkstätten bestätigt

Landtag wählt seine vier Mitglieder in geheimer Wahl

Der Braunschweiger Landtagsabgeordnete Christoph Bratmann ist erneut als Vertreter der SPD-Fraktion in den Stiftungsrat niedersächsische Gedenkstätten gewählt worden. Seine persönliche Stellvertreterin ist seine SPD-Landtagskollegin Dr. Silke Lesemann aus Hannover.

„Ich freue mich sehr meine Arbeit im Stiftungsrat fortsetzen zu können. Es ist enorm wichtig, das wir immer wieder an die Schrecken und Verbrechen des dritten Reiches erinnern, deshalb sehe ich die Gedenkstättenarbeit als einen wichtigen politischen Bildungsauftrag an.“ So Bratmann nach der Wahl am vergangenen Donnerstag. „Wir Mitglieder des Stiftungsrates sind für die gesamte Legislaturperiode gewählt, bis dato waren alle Fraktionen des niedersächsischen Landtages vertreten. Dieses Gesetz haben wir am 27. Februar 2018 geändert. Der Landtag hat mit großer Mehrheit beschlossen, das zukünftig nur noch vier Mitglieder von vier Fraktionen in den Stiftungsrat der niedersächsischen Gedenkstätten entsandt werden. Dass am Ende der kein Vertreter der AfD in den Stiftungsrat gewählt wurde, hat vor allem mit deren Verständnis von Erinnerungskultur und den berechtigten Bedenken der Opferverbände und Holocaustüberlebenden zu tun. Die Zusammenarbeit mit einer Partei, die aus Rechtspopulisten und Rechtsextremisten besteht, war vor allem ihnen nicht zumutbar.“ So Bratmann abschließend.

Die Vertreter des nds. Landtages, im Stiftungsrat der Gedenkstätten, sind Mitglieder der Fraktion der SPD, CDU, FDP und der Grünen. Auf Antrag der AfD, die auch Vertreter zur Wahl stellte, wurden in geheimer Wahl auch die weiteren folgenden Abgeordneten gewählt: für die CDU Bernd Busemann (seine Stellvertreterin Gudrun Pieper), für die FDP Björn Försterling (seine Stellvertreterin Susanne Victoria Schütz) und für die Grünen Julia Willie Hamburg (ihre Stellvertreterin Eva Viehoff).

Hinweis für die Redaktion:

Der Stiftungsrat beschließt über die Satzung, den Haushalts- und Stellenplan, die Geschäftsordnung und die Entgeltordnung der Stiftung sowie über die Berufung der Geschäftsführerin oder des Geschäftsführers. Er kann sich weitere Angelegenheiten zur Entscheidung vorbehalten. Der Stiftungsrat überwacht die Geschäftsführung. Er beschließt nach Prüfung der Jahresrechnung über die Entlastung der Geschäftsführung.

Weitere Informationen entnehmen Sie bitte dem folgenden Link:

<https://www.stiftung-ng.de/de/>